Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 221 m?
Référence W-02W5GG
Prix 4950 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Engel & Vélkers vous présente a la vente, un appartement familial et de réception,
niché au premier étage d'un immeuble de caractere datant de 1925 et sans
vis-a-vis. Avec une belle exposition et la vue sur la tour eiffel, la seine et les jardins

du trocadeéro. I'appartement se Déploie autour d'une galerie d'entré, un séjour, une

salle @ manger, un salon et une cuisine aménagé avec un espace Dinatoire. La
partie nuit se compose de quatre chambres, une salle de bains, une salle d'eau et
deux wc indépendants. Une buanderie privé est accessible par un escalier situé

dans le couloir. Ce lieu de ...

Engel & V6lkers presents a family and reception apartment for sale, nestled on the
second floor of a character building dating from 1925. With a beautiful view of the
eiffel tower, the seine and the trocadero gardens. The apartment comprises an
entrance gallery, a living room, a dining room, a lounge and an equiped kitchen with
a dining area. The sleeping area comprises four bedrooms, a bathroom, a shower
room and two separate wc's. A private laundry room is accessed via a staircase in
the hallway. This living space combines old-world charm with parquet flooring,

moldings, fireplaces, high ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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